



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Una velada flamenca homenajeará a Fosforito

PUENTE GENIL 28/05/2016

El próximo día 2 de julio se celebrará, a partir de las 22.00 horas, la Velada Flamenca Entre Peñas, un homenaje popular a Antonio Fernández Díaz Fosforito. El evento ha sido organizado por la corporación bíblica El Cirio, en colaboración con la delegación de Flamenco del Ayuntamiento de Puente Genil, tendrá lugar en el Parque de la Galana y que se encuadra dentro del 50 Aniversario del Festival de Cante Grande Fosforito. En esta velada participará la Peña Juan Breva de Málaga, con el cante de Francisco José Sánchez Bonela Hijo, Pedro Carmona y José Martínez El bolo; y el toque de Antonio Requena. Por la Peña Frasquito de Puente Genil actuarán, al cante, Francisco Manuel Jurado y Miguel Ángel González; estando al toque Paco Moya. La Peña Vicente Cáceres Estrada de Sotogordo reunirá, al cante, a Vicente Cáceres y al toque a Paco Moya. Además, se completa el cartel con la colaboración especial de Rocío Moreno y su cuadro flamenco, al baile.

Según apuntó la concejala de Flamenco, Lola Gálvez, esta velada es un «acto de encuentro para poner en valor nuestro arte». Acompañaron a la edil, para presentar este acto, Jorge Delgado, presidente de la corporación bíblica de El Cirio, así como Gonzalo Rojo y Álvaro De la Fuente, ambos presentadores de este evento. Delgado, expuso que con esta actividad, El Cirio ha querido poner así su «granito de arena», «realizando un encuentro de peñas de tierras tan queridas por Fosforito». «Málaga es su ciudad adoptiva – dijo– y Puente Genil su ciudad natal». Por su parte, Rojo, como presidente de la Peña Juan Breva de Málaga, manifestó su satisfacción por participar en este «gran evento», donde «todo han sido facilidades», según apuntó. Definió a Fosforito como «un cantaor singular, único y piedra angular en el cante». Asimismo, manifestó de él que «sigue siendo la figura estelar del flamenco»

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Antonio Hurtado exige un 'no' rotundo a la reforma de la PAC

PUENTE GENIL 28/05/2016

El candidato socialista número 2 al Congreso de los Diputados por la provincia de Córdoba, Antonio Hurtado, visitó ayer la sede de la agrupación socialista de Puente Genil, en lo que vino a ser un acto electoralista de cara a la próxima convocatoria electoral del 26 de junio, al Congreso de los Diputados. Antonio Hurtado se reunió con el secretario general local socialista, Esteban Morales, para exigir el «no» a la reforma de la PAC. En este sentido, Morales como alcalde de Puente Genil, manifestó que «lo que nos preocupa es plantear soluciones a los problemas del ciudadano». «En Puente Genil- dijo- tenemos que hablar del recorte de la PAC en 6 millones de euros» (para Andalucía), lo que interpreta que «es una decisión unilateral del PP, que perjudica claramente al campo andaluz» y motivo por el cual, «el PSOE llevará al pleno una moción para que se modifique este recorte tan brutal», según apuntó. Hurtado apostó además por el empleo.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Detienen en Puente Genil a un hombre con más de medio kilo de marihuana

El detenido, vecino de Marinaleda, tenía 100 gramos en dos bolsas en su coche, y 530 gramos más en una vivienda

EUROPA PRESS / PUENTE GENIL 27/05/2016

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil (Córdoba) a un vecino de la localidad sevillana de Marinaleda, como presunto autor de un delito contra la salud pública, por tenencia de drogas, tras intervenirle más de 630 gramos de marihuana. Según informa la Benemérita, los agentes establecieron un operativo en uno de los accesos a una barriada de Puente Genil, donde identificaron al ocupante de un turismo, que resultó ser un vecino de Marinaleda, de 21 años de edad, quien portaba una pequeña cantidad de marihuana.

Ante ello, y al sospechar los guardias civiles que en el interior del vehículo transportara más droga, registraron superficialmente el turismo y localizaron en su interior dos bolsas con cien gramos de marihuana aproximadamente. Además, en el registro practicado en la vivienda del joven, los agentes localizaron otra bolsa con numerosos cogollos de marihuana secos, preparados y dispuestos para su venta y consumo, que arrojaron un peso de más de 530 gramos. De este modo, el joven fue detenido, como presunto autor de un delito de tenencia de droga. Con esta detención, el Instituto Armado ha retirado del mercado una importante cantidad de marihuana que iba a ser supuestamente destinada a la venta la 'menudeo' a los jóvenes de la comarca.

abc .es

www.abc.es

El Ayuntamiento de Puente Genil se une a la campaña para pedir la Autovía del Olivar

El alcalde, Esteban Morales, apoya la hoja de ruta marcada por los empresarios para presionar a la Junta

V. REQUENA - abccordobaCórdoba - 28/05/2016 a las 08:01:23h. - Act. a las 08:01:30h.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), ha mostrado su compromiso con el sector empresarial de la localidad y de la comarca para la reactivación cuanto antes del proyecto de la Autovía del Olivar. En este sentido expuso que «si en el próximo año la actividad no se resuelve en la reactivación del proyecto, demandaremos a la Junta de Andalucía la puesta en definitiva de un tramo, el de Puente Genil, hacia donde quieran». El regidor pontano hacía estas declaraciones horas después de que el municipio acogiese la reunión de las asociaciones de empresarios de Lucena, Puente Genil y Herrera para aunar esfuerzos y emprender una campaña de movilización para presionar al Ejecutivo andaluz, que lleva años con esta infraestructura bloqueada y que queda año tras años ausente de los presupuestos autonómicos.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Morales indicó que esta autovía, de la que solo hay un tramo en activo en la provincia (Cabra-Lucena), «es un proyecto de vital importancia para acercarnos a la A-92», que es la autovía autonómica que une Sevilla con Almería. El alcalde socialista señaló que «lo más lógico es que se reactive el tramo de Puente Genil-Estepa». Morales explicó que tras el encuentro de las patronales empresariales en la ciudad, mantuvo una reunión posterior con los dirigentes de las asociaciones participantes para trasladarles la postura del Ayuntamiento al respecto. En esa reunión les explicó que tuvo una primera reunión con el consejero de Fomento, Felipe López, para «hacerle ver la necesidad de que a lo largo de esta legislatura este proyecto comenzase a tener obra».

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

La Galana acogerá el 2 de Julio la Velada Flamenca "Entre Peñas" homenaje popular a Fosforito



Por Rocio Díaz - 27/05/2016

El próximo día 2 de julio se celebrará, a partir de las 22.00 horas, la Velada Flamenca "Entre Peñas", homenaje popular a Antonio Fernández Díaz Fosforito. Un evento organizado por la corporación bíblica El Cirio, en colaboración con la delegación de Flamenco del Ayuntamiento de Puente Genil, que tendrá lugar en el Parque de la Galana y que se encuadra dentro del 50 Aniversario del Festival de Cante Grande

Fosforito. (HOY EN EL PROGRAMA INFORMATIVO DE 7 DÍAS- A PARTIR DE LAS 21.00.HORAS) En este evento participará la Peña Juan Breva de Málaga, estando al cante: Francisco José Sánchez "Bonela Hijo", Pedro Carmona y José Martínez "El bolo"; al toque: Antonio Requena.

Por la Peña Frasquito de Puente Genil actuarán al cante: Francisco Manuel Jurado y Miguel Ángel González; estando al toque Paco Moya. Y la Peña Vicente Cáceres Estrada de Sotogordo reunirá al cante a Vicente Cáceres y al toque a Paco Moya. Además, se completa el cartel con la colaboración especial de Rocío Moreno y su cuadro flamenco, al baile.

Según apuntó la concejala de Flamenco, Lola Gálvez, esta velada es un "acto de encuentro para poner en valor nuestro arte". Acompañaron a la edil, para presentar este acto, Jorge Delgado, presidente de la corporación bíblica de El Cirio, así como Gonzalo Rojo y Álvaro De la Fuente, ambos presentadores de este evento. Delgado, expuso que con esta actividad, El Cirio ha querido poner así su "granito de arena", "realizando un encuentro de peñas de tierras tan queridas por Fosforito". "Málaga es su ciudad adoptiva –dijo – y Puente Genil su ciudad natal".

Por su parte, Rojo, como presidente de la Peña Juan Breva de Málaga, manifestó su satisfacción por participar en este "gran evento", donde "todo han sido facilidades", según apuntó. Definió a Fosforito como "un cantaor singular, único y piedra angular en el cante". Asimismo, manifestó de él que "sigue siendo la figura estelar en el mundo del flamenco". En última instancia, De la Fuente como vicepresidente de la Peña Frasquito de





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil , animó a todos los aficionados y amantes de la cultura a asistir a este evento, " gran homenaje popular, que realizarán las gentes de las peñas al maestro", según detalló.

Las entradas a un precio de 10 euros se pueden adquirir en Bar Eugenio, La Viña de Bruno, OLaLa y Beep Informática. También se pueden realizar reservas en el teléfono: 603 405 716

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El PSOE exige en Puente Genil el NO a la reforma de la PAC y la inclusión del trigo duro y la uva pasa en las subvenciones



Por Virginia Requena - 27/05/2016

La Agrupación Local del Psoe ha recibido esta mañana al candidato número 2 al Congreso de los Diputaciones por la provincia de Córdoba, Antonio Hurtado. El secretario general del PSOE, y Alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha explicado que el PSOE de cara a la próximo convocatoria electoral del 26-Junio, elecciones al Gobierno del Estado, "lo que nos preocupa es plantear soluciones a los problemas del ciudadano". Y de forma concreta "en Puente Genil tenemos que hablar del recorte de la PAC en

6 millones de euros (para Andalucía), lo que interpreta Morales que "es una decisión unilateral del PP que perjudica claramente a Andalucía". Motivo por el cual el PSOE llevará al pleno "una moción para que se modifique este recorte tan brutal".

En este mismo campo ha iniciado Hurtado, su intervención, "exigimos la reparación de este año porque en la provincia de Córdoba supondrá 110 millones de euros en recortes". Por lo que exige que "se incluya el trigo duro y la uva pasa que han sido excluidas de las ayudas directas de la PAC y que no se perjudique a los pequeños agricultores, que exigen ayudas inferiores a los 5.000 euros". ESTA INFORMACION LA RECIBE DE GRUPO COMUNICA- COMPLETELA EN PUENTE GENIL TV (de martes a viernes, 20:30 horas).

De otro lado, Hurtado ha dado a conocer algunas de las propuestas que el PSOE defiende en el ámbito Económico y Social, como "la derogación de la reforma laboral, la creación de un nuevo Estatuto de los trabajadores o eliminar la precariedad en el empleo", entre otras. Ha puesto especial énfasis en la situación de los pensionistas "que han visto con el PP cómo se ha deteriorado su poder adquisitivo".

Asimismo el PSOE se compromete también a partir del 26- J a "eliminar la reforma delas pensiones y a abordar el déficit con la Seguridad Social" En materia educativa el PSOE "queremos derogar la LOMCE", entre otras actuaciones. En definitiva los socialistas se presentas a la próxima convocatoria con un claro baluarte "el empleo, las pensiones, y las políticas activas y sociales". Frente a un PP-dijo Hurtado- "que crea desigualdad y pobreza".

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

El Salerm presenta su proyecto continuista para División de Honor

27 de mayo de 2016 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla



La renovación de Juanmi Puentenueva, de 19 jugadores y el fichaje de Isco, primeros pasos de la disciplina rojinegra

El Salerm Cosmetics Puente Genil de la temporada 16/17 comienza a andar. Y lo hace a lo grande. Anunciando y escenificando en un acto público celebrado en la sede del principal patrocinador del conjunto pontanés el acuerdo con Juanmi Puentenueva y su cuerpo técnico para que sigan

ligados al club un año más y la renovación de diecinueve jugadores que lograron el salto de categoría el pasado 29 de abril en Villanueva de Córdoba. A todo ello, además, hay que añadir la presentación de Isco como primer refuerzo de la disciplina rojinegra. El jugador sevillano, que procede del Pedrera, llega para mejorar el centro del campo y para aportar visión de juego, buen trato de balón, y mucha calidad en la mediapunta.

El presidente, Francis Cabeza, mostró en todo momento un agradecimiento absoluto y extendido a la junta directiva por el esfuerzo diario para que el club siga creciendo; al cuerpo técnico y jugadores por confiar en el proyecto, así como a la afición y patrocinadores por respaldar la labor que se está llevado a cabo desde el Salerm Puente Genil para impulsar el fútbol en la localidad. Fue una jornada en la que se pudo culminar, tal y como dijo Cabeza, "el trabajo de muchas semanas para haber dado un gran paso adelante en la planificación de la próxima temporada".

Uno de los protagonistas de la jornada fue Juanmi Puentenueva, que seguirá ligado al Puente Genil después de haber podido cerrar los flecos familiares que quedaban pendientes. El acuerdo deportivo y económico existía desde hace tiempo, y sólo falta terminar de planificar cuestiones puramente personales por parte del entrenador de Pozoblanco. Puentenueva expresó su agradecimiento a la junta directiva "por la paciencia y confianza que han depositado en su equipo de trabajo", así como a los jugadores por "confiar en el proyecto y acompañarme en un día tan importante para todos". Además, añadió que el objetivo planteado para la próxima temporada "es hacer una buena pretemporada, que mis jugadores se cuiden y entrenen lo mejor posible para ganar el primer partido de liga". Un discurso similar al del curso pasado, en el que no faltó que "en las últimas diez jornadas veremos dónde podemos llegar, pero todo eso son objetivos a largo plazo que a día de hoy no nos podemos plantear".

Otro de los asuntos importantes, la pretemporada, comenzará a finales de julio aunque sin fecha determinada hasta que no se conozca el calendario de la competición. Lo que sí está decidido es que los juveniles estarán con el primer equipo en esas semanas de intenso y exigente trabajo. Asimismo, el técnico estima que jugarán entre seis y siete partidos amistosos de preparación.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Mientras tanto, también se refirió a la llegada de Fran Reina al banquillo del Ciudad de Lucena asegurando que es "un gran entrenador que firma por un grandísimo club" pero "nosotros debemos centrarnos única y exclusivamente en el Salerm Puente Genil". Y además, sobre posibles refuerzos, ha explicado que "la junta directiva está trabajando en varios frentes y cuando se cierren saldrán a la luz pública". Con la renovación de diecinueve jugadores, sobre los que ha manifestado su "total y absoluta confianza para competir en División de Honor", y la llegada de Isco, "hemos conseguido confeccionar el 95% de la plantilla del año que viene a falta de algunos jugadores que tendrán que venir a ayudarnos". Se estima que serían entre dos y tres las altas que terminarán de apuntalar el equipo que competirá en la nueva categoría.

minuto90

www.minuto90.com

Isco, primer refuerzo pontanés



27 de mayo de 2016 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla

El talentoso centrocampista sevillano recala en el equipo rojinegro lleno de "ilusión"

El Salerm Puente Genil ha presentado a Isco como primer refuerzo del conjunto rojinegro para la próxima temporada, en la que el equipo competirá en División de Honor. Francisco Gómez Guillén tiene 24 años, es centrocampista, y procede del Pedrera, que el año pasado jugó en Primera

Andaluza y se quedó sin acceder a la nueva categoría. Pese a su juventud, Isco tiene experiencia de haber jugado en Tercera División con el Marinaleda – a las órdenes de Juanmi Puentenueva y Antonio Serrato – el Granada B, el Ronda, el Estepona – donde compartió vestuario con Manolo Cano y Miki – y el Antequera. El resto de su carrera ha jugado en el equipo verdinegro de la Sierra Sur de Sevilla, donde coincidió con Maero, delantero del Puente Genil que ha sido fundamental para que haya tomado la decisión de volver a jugar junto a

El jugador ha agradecido al presidente la confianza depositada en él, con el que "he hablado desde hace bastante tiempo" – el año pasado pudo fichar por el conjunto pontanés – "y siempre me ha hablado muy bien del proyecto que hay en Puente Genil". Además, reconoció la importancia de tener amigos en la plantilla y en el cuerpo técnico para, desde ahora, deleitar a la afición que abarrota cada domingo el Manuel Polinario "Poli". Isco se definió como un jugador "con un buen trato de balón, con visión de juego, y del gusto por el fútbol que practica el Barcelona". Asimismo, aseguró que "llego a sumar y a aportar mi granito de arena, porque ya hay un bloque hecho y a la vista está con las diecinueve renovaciones". Además, añadió que el objetivo del equipo "parte de la ilusión de todos de hacer las cosas bien desde el principio porque luego hay que competir semana a semana, pero si estamos arriba se puede pensar en el ascenso".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



Nacho Moya y sus 500 goles en la Liga Asobal

El primera línea malagueño confía en seguir marcando para el Ángel Ximénez porque "ni me planteo la salida", así que "si Dios quiere espero renovar"



David Jurado 27/05/16 15:10

Nacho Moya logró superar la barrera de los 500 goles en la Asobal con el Ángel Ximénez en el partido que dio la permanencia matemática al equipo de Puente Genil, con el que confía en renovar después de sumar ya tres temporadas. "Ni sabía lo de los 500 goles hasta que salió, pero sobre todo estoy contento de lograr por fin la salvación y a la vez ya era hora que me saliera algo bien a nivel personal", ha apuntado un Nacho Moya que con sus siete goles colaboró en el empate de los pontanenses en la pista del Go Fit Sinfín (31-31).

"Ahora hay que pensar en el futuro y si Dios quiere espero renovar. Aquí estoy muy contento y a gusto, tengo el cariño de mis compañeros y la directiva, y no me planteo la salida", ha dicho Moya, que de esta forma confía en seguir aumentando su nómina de goles en la Asobal con el conjunto de Puente Genil para que sea con el club que más marcó después de pasar una temporada por el Fertiberia Puerto Sagunto y tres en Antequera.

Moya ha añadido que ahora queda "acabar ganando" ante el GlobalCaja Ciudad Encantada de Cuenca, que debe ser un partido "para disfrutar algo del año que más se sufrió", porque se jugará "ya sin presión ninguna y hay que brindarle el triunfo a la afición".

El futuro distinto de los cuatro malagueños

Así espera dar un hasta luego a los pontanos, porque si nada raro Nacho Moya renovará, aunque del clan de los cuatro malaqueños que acaban contrato el primero en hacerlo será Curro Muñoz. Miguel Ángel Olea y Guile de la Sierra lo tienen más difícil, sobre todo el lateral, que motivos laborales dejará el balonmano profesional.